

25 de enero de 1953

Sr. Don Antonio de la Torre
MADRID

Mi apreciado Don Antonio:

Tengo ante mí su carta del 13 del actual.

Nada sé respecto a la decisión de Balbín sobre el precio del II tomo de los "Estudios". Espero que esto no se demorará mucho. En definitiva, podría venderse a 100 Pesetas, precio mínimo, justo y razonable.

Lo de Gubern ha sido un lío provocado por Mn. Vives y Martínez Ferrando. Le ofrecieron una pensión de tres meses para Lovaina. Él aceptó, después de recabar mi consejo. Luego se volatilizó. Pero se habían comprometido tanto, que empezaron a moverse a diestro y siniestro. Total: quise sin pasar por el Patronato, creo que el asunto se ha arreglado. En cuanto a labeca que tiene solicitada a través del "Zurita", le diré, en primer lugar, que se la he asignado para dirigir los trabajos de revisión del Índice del Zurita, o sea, para poner en orden y aclarar los puntos dudosos de los millares de fichas que tenemos. En segundo lugar, Gubern, cuya formalidad Usted conoce, trabaja ya en ello desde el mes de octubre pasado, previendo la compensación por los tres meses que debería pasar en Lovaina.

Mercader y Reglá me han prometido que pronto le entregarán la reseña del Congreso de Zaragoza.

Me han invitado a dar unas conferencias en Gante. Si he de desplazarme, me interesaría aprovechar el tiempo para continuar mis investigaciones en París. En consecuencia, le acompañaría instante pidiendo una pensión de un mes en el extranjero. Le agradecería la apoyara.

¿Sebe Usted algo de mis remensas? Hace seis meses que no sé nada de la imprenta.

Esperando verle pronto, pues mi propósito es ir a ésa a mediados de febrero, le saluda cordialmente,